## 第23回青年対策交流集会に参加して

沖縄地方青年女性部 山里 哲矢

今回2月24日から、2月26日の3日間愛知県豊橋市にある、ホテルシーパレスリゾートにて、3年ぶりとなる全国青年対策交流集会に参加させてもらいました。

1日目は、中央本部オルグ「全港湾の歴史」を、全港湾執行委員長、鈴木誠一さんにお話をしてもらいました。港湾運送事業、港湾関連事業、全港湾の結成などを聞いて、全港湾が戦後78年など教えてもらいました。オルグを聞いた後は各班に分かれて質疑を考えました。

2日目は、「原子力発電所建設阻止のたたかいから学ぶ」について、全国港湾中央執行委員長、真島勝重さんに巻原発反対運動についてお話してもらいました。労働組合と、地域住民が一つとなり日本初の住民選挙をして計画を撤回させるという・・・諦めなければ実現できるという事を学びました。

夕食時間は全国のみんなとお酒を飲み、とても楽しい交流が出来ました。

3日目の分散会発表では、原発事故を風化させない為、福島キャラバンを推進、青年部の活動については、若い人達に興味を持ってもらう為にレクレーション、飲み会など。中央本部のお題では、残業なくても生活できる給料、週休2日制、人員不足など全国のみんなと同じ考えを持っている事が確認でき、今後も活動を頑張っていきたいです。

今回青年対策交流集会に参加させてもらいありがとうございました。皆さんお疲れさまでした。